

Anuncian Paro Petrolero En El Meta Por Incumplimiento De Ecopetrol

26 enero 2021 en Villavicencio



Sindicalistas denuncian que la estatal petrolera sigue contratando mano de obra foránea.

Los trabajadores petroleros en el Meta, anunciaron una serie de protestas y paro indefinido, con el fin de obligar a Ecopetrol y las empresas contratistas, que cumplan con los acuerdos pactados, de contratar mano de obra local.

Daniel Piedrahita, abogado defensor de los derechos de los trabajadores petroleros en el Meta, aseguró que se han conocido de empresas contratistas que llegan a la región con su personal contratado, sin tener en cuenta a los habitantes de las zonas petroleras, especialmente en Pompeya y Zuria.

La administración municipal de Villavicencio anunció que mediará entre las partes y solicitará al Ministerio de Trabajo que “convoque, sin ningún condicionamiento, a la subcomisión de concertación laboral para llegar a un acuerdo conjunto”.

¿Te Gustó? - ¡Compártelo!

[Facebook](#)
[WhatsApp](#)
[Twitter](#)
[Email](#)

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Artículo Anterior

Supersalud levanta medida de vigilancia al Hospital Departamental de Villavicencio, las deudas pasaron de \$70.000 a \$11.000 millones de pesos .

Siguiente Artículo

Desde Villavicencio se exportará carne de res al mundo

Recomendados



VILLAVICENCIO

Anuncian paro petrolero en el Meta por incumplimiento de Ecopetrol

26 enero 2021



SALUD

600 mil personas serán vacunadas contra el COVID en el Meta

26 enero 2021



SALUD

500 docentes del Meta han sufrido Covid-19

25 enero 2021